



I - Sport, Kultur, Fremdenverkehr

Rund um Köln 2012

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	28.09.2011	Kenntnisnahme

Zum ersten Mal hat der Radklassiker „Rund um Köln“ am diesjährigen Ostermontag (25.04.2011) Wipperfürth durchfahren. Etwa 200 Radsportler aus 25 Nationen haben teilgenommen. Eine Nachbetrachtung des Radrennens ist im Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur am 11.05.2011 unter TOP 1.9.3 erfolgt.

Im Arbeitskreis „Rund um Köln“ am 24.08.2011 wurden erste Planungen für den Radklassiker 2012 vorgestellt. Das Radrennen wird wieder am Ostermontag (09.04.2012) stattfinden. Es gibt Überlegungen, das Radrennen künftig auf den letzten Sonntag im April zu verlegen. Dies muss jedoch sowohl in den nationalen als auch in den internationalen Radkalender passen. Das erfordert umfangreiche Abstimmungen, sodass mit einer Verlegung frühestens 2013 gerechnet werden kann.

Voraussichtlich wird der Start in 2012 in Hückeswagen erfolgen. Die weitere grobe Streckenführung wird erst in etwa 4 – 6 Wochen feststehen. In jedem Fall wird der Radklassiker erneut durch Wipperfürth fahren.

Insofern ist es mehr oder weniger selbstverständlich, dass die Stadt Wipperfürth sich erneut an diesem überregionalen Sportevent beteiligt. Wie im Vorjahr auch, wird versucht, die tatsächlichen Kosten von etwa 6.000 € über Sponsoren zu finanzieren. Der interne Verwaltungsaufwand wird sich in 2012 gegenüber der erstmaligen Teilnahme in 2011 deutlich reduzieren.

Im Übrigen steht der Verein Cölner Straßenfahrer 08 e.V. in ständigen Verhandlungen mit dem WDR, um für 2012 eine deutlich längere Übertragungszeit im Westdeutschen Fernsehen zu bekommen.